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開　会

閉　会

出

席

者

会　議　録

会議の名称 令和２年度　第３回　春日部市公民館運営審議会

開 催 日 時 令和３年 ３ 月 ２６日（金 )
午前・午後　１０時００分

午前・午後　１１時１５分

開 催 場 所 春日部市中央公民館　２階　ギャラリー

議長(会長等)氏名 会長　関根 金次郎　

委員氏名

(出席人数：１２人)

関根　金次郎、石原　弥生、今村　純雄、井上　みち子、横山　由美、

小林　久美恵、梅田　正雄、森　義久、金重　一夫、髙﨑　光英、

越沼　正一、泰楽　富夫

説 明 者
そ の 他

(出席人数：２人)

須藤中央公民館長、城田事業担当課長

事 務 局

(出席人数：１３人)

社会教育部長　村田 誠

中央公民館長　須藤 俊英

中央公民館事業担当課長　城田徹

粕壁地区公民館長兼粕壁南公民館長　隅田　松千代

内牧地区公民館長兼内牧南公民館長　島崎　勇治

豊春地区公民館長兼豊春第二公民館長　内海　美智広

武里地区公民館長兼武里東公民館長兼武里市民センター所長　大山　祐二

幸松地区公民館長兼幸松第二公民館長　今井 達哉

豊野地区公民館長兼藤塚公民館長　澁谷 富雄

武里南地区公民館長兼武里大枝公民館長　島田 敬

庄和地区公民館長兼庄和南公民館長兼庄和市民センター正風館長　芳池 修

中央公民館管理担当主幹　川口 英典

次第及び公開・一
部公開・非公開の

区分

（１）報告事項
　①令和２年度　事業報告について：公開
（２）議案
　①令和３年度　主な事業計画（案）について：公開
　②各地区公印館利用者からのご意見・ご要望について：公開
その他：公開

一部公開・非公開
の場合はその理由

□  要綱第３条第１号該当：

□  要綱第３条第２号該当：

□  要綱第３条第３号該当：

□  要綱第３条第４号該当：
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会 議 資 料

会議次第
資料１　令和２年度 後期事業報告（１２月～３月）
資料２　各公民館事業報告
資料３　令和３年度　主な事業計画（案）
資料４　各地区公民館利用者からのご意見・ご要望
資料５　新型コロナウイルス対策の経過報告
　　　　各公民館だより

会議録の作成方法

□　録音テープ等を使用した全文記録

■　録音テープ等を使用した要点記録

□　要点記録

会議録署名の指定
　石原　弥生
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発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 １　開会

　委員１２名の出席があり、過半数に達していることから、本会議が成

立していることの報告

　会議公開制度に基づき、議事の全てを公開とし、傍聴取扱要領に基づ

き傍聴者数を５名以内とすることの報告

ことから、利用者の方へ守っていただく注意事項を代表の方に渡

してチェックをいただいているところです。

会長 ２　あいさつ

事務局 春日部市公民館運営審議会傍聴取扱要領に基づき傍聴人がいないこと

を報告

　 ３　議事録署名人の選任

議　長 議事録署名人に石原委員を指名します。

４　議事

（１）報告事項　①令和２年度事業報告について

（１）報告事項　令和２年度後期事業報告についてを議題とします。

新型コロナウイルス感染防止対策の状況も含めて説明を求めます。

　

事務局 　新型コロナウイルス感染防止対策の状況について資料５に基づき

　 説明。

議　長 説明に対し、質問、意見を求めます。

委　員 現在の定員の状況について伺いたい

事務局 各部屋の定員は、５０％以内または面積割りで少ない方の人数で継続

しています。

委　員 入館時に体温のチェックやマスク着用の確認などは行っていますか。

事務局 入館時にアルコール手指消毒、検温の実施をお願いしております。

活動が始まってしまうと中に入って監視を行うことは困難となる
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発　言　者 発言内容　・　決定事項

議　長 　ほかに、ご意見ありますか。

委　員 （意見なし）

議　長 では、次の説明をお願いします。

事務局 　令和２年度後期事業報告について、令和２年度後期事業報告（１２

月～３月分）、各公民館事業報告を事業担当課長が一括説明

議　長 　説明に対し、質問、意見を求めます。

委　員 　参加者が３分の１以下など非常に少ない状況がわかります。

　コロナ過において高齢者が外出できない中、地域でできる公民館事業

　についてどのように行ったか。

事務局 　コロナ過において事業を行うことが非常に困難でありましたが、様々

な対策を行いながら防災事業に力を入れている公民館もありました。

　地域への要望に少しでも応えられるよう努力している公民館もあった

と伺っています。屋外事業についても実施を検討してましたが、体育祭

など密につながるものもあり、残念ながら中止した経過もございます。

　公民館だよりの発行においても、情報発信に努めながら各公民館で

地域の皆さんと相談をしながら、少しでも実施できた事業もあり、

今後につながる事業ができたと考えます。

議　長 　ほかに、ご意見ありますか。

委　員 （意見なし）

議　長 （２）議案①令和３年度　主な事業計画（案）について　

　次に、（２）議案①令和３年度　主な事業計画（案）についてを議題　

とします。事務局に説明を求めます。

事務局 　令和３年度　主な事業計画（案）について、中央公民館長が一括説明

委　員 　現在、市のイベントで、すでに中止しているものもあると思いますが

議　長 　説明に対し、質問、意見を求めます。

体育祭の見通しはいかがですか。
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発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 　現在のところは、開催する方向で考えております。開催する種目内容

などについては、今後各地区実行委員会で検討していただく予定です。

ただし、新型コロナウイルス感染に伴う第４波が懸念されている状況は

ございます。

議　長 　ほかに、ご意見ありますか。

委　員 （意見なし）

議　長 （２）議案②各地区公民館利用者からのご意見・ご要望について　

　次に、（２）議案②各地区公民館利用者からのご意見・ご要望につい

てを議題とします。事務局に説明を求めます。

事務局 　各地区公民館利用者からのご意見・ご要望について、事業担当課長が

一括説明

委　員 　施設の件で、老朽化が進行している中で要望に沿った形で必要な予算

を確保していただきますようお願いします。

議　長 　説明に対し、質問、意見を求めます。

委　員 　コロナ過に伴い、フリースペースが閉鎖されていますが、再開の予定

はありますか。少人数の打合せスペースを設けていただきたいのですが。

事務局 　フリースペースの再開の予定は未定となっています。現在の状況では

再開は難しいと考えていますのでご理解をお願いします。

　なお、一時的な場所の確保については、各館長と相談しながら対応を

考えてまいります。

議　長 　ほかに、ご意見ありますか。

委　員 （意見なし）

議　長 　ほかに、ご意見ありますか。

③　その他

議　長 　そのほか事務局より何かありますか。
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議　長 　ほかに、ご意見ありますか。

議　長 　そのほか事務局より何かありますか。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

委　員 　公民館運営審議会からの派遣で出席した社会教育委員会議の内容に

ついて報告します。研究テーマとして「地域活性化につながる社会教育」

です。令和３年度に発表を予定していますが、神明貝塚や粕壁宿のＰＲ

や社会教育について企業と連携した事業をできないか検討しています。

　高齢化が進み人材不足などＰＲ不足などが挙げられますが、今年度

まとめていく予定です。

委　員 　ワクチン接種会場や時期についての時期について伺いたい。

事務局 　ワクチン接種会場については、中央公民館のほか、谷中小記念館、

イオンモール春日部、旧谷中小、保健センター、旧宝珠花小、消防本部

庄和総合支所、市民体育館、内牧小、豊春小、緑小、上沖小、正善小、

小渕小、幸松小、藤塚小となります。学校などは日曜日に接種を予定

しています。中央公民館では講堂で接種、待機所など全てこの場所で

実施する予定です。すでに予約されている利用者の皆様は予定通り使用

していただきます。

議　長 　ほかに、ご意見ありますか。

委　員 （意見なし）

事務局

　退職者及び人事異動状況を報告

　審議会委員の任期満了に伴う委員の選出依頼

５　閉会

事務局 　最後に会長より、閉会のごあいさつをお願いします。

議　長 　全ての議事が終了したので、議長の職を解かせていただきます。

副会長 　会長あいさつ

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　　令和３年４月２３日

署名者の職・氏名 委員　　石原　弥生　


